

## BAB IV

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data penelitian tentang pesan-pesan dakwah yang terdapat dalam rubrik inspirasi majalah media pembinaan edisi April-Desember 2010 dapat disimpulkan bahwa penyampaian materi dalam rubrik inspirasi majalah media pembinaan terdapat pesan dakwah tentang Pendidikan dalam Keluarga Ibadah dan pesan akhlak. Dan semuanya itu dikaitkan dengan aktifitas kehidupan sehari-hari atau yang menyangkut masalah sosial.

1. Masalah Pendidikan dalam Keluarga meliputi: Rumah Tangga Sakinah dan Pendidikan anak dalam keluarga.
2. Masalah Ibadah meliputi: Kurban Bagi yang Meninggal, Mengembalikan Fungsi Masjid Sebagai Jantung Kehidupan, dan Kemabruran Haji Perspektif Al-Ghazali.
3. Masalah Akhlak meliputi: Merasakan Kehadiran Allah, Budaya Malu, Hijrah dan Semangat Dakwah Rasul Saw, Pemimpin yang Amanah, Meneladani Akhlak Rasulullah Saw dalam Berumah Tangga, dan Hati-Hati Dengan Penyakit Al-Wahnu.

#### B. Saran

Kepada majalah bulanan Media Pembinaan tidak banyak saran yang akan penulis ungkapkan. Khususnya tentang materi dakwah agar keberagaman mengenai hal-hal yang berkenaan dengan Pendidikan dalam Keluarga, ibadah, Syari'ah dan Akhlak agar terus

dikembangkan, sebab dengan demikian akan semakin terbuka kebebasan berpendapat, semakin kritis dalam berfikir dan semakin menghormati pendapat yang berbeda.

Materi dakwah harus tetap disajikan dengan sajian yang menarik dan dengan tema-tema yang fariatif, agar pembaca merasa tertarik dan lebih menyukai dengan materi-materi dakwah yang disajikan.

Materi dakwah di harapkan mampu meluruskan masalah-masalah yang sedang dihadapi umat Islam pada saat ini terutama menyangkut dengan masalah-masalah keagamaan.

Bagi akademisi agar lebih termotivasi untuk meneliti aktifitas dakwah yang dilakukan melalui media massa. Harapan peneliti selanjutnya adalah adanya penyempurnaan secara berkesinambungan bagi peneliti-peneliti berikutnya sehingga kajian penelitian mengenai pesan dakwah dalam majalah dapat menemukan esensinya sebagai alat untuk menunjang efektifitas dakwah.